



DISCOVERY
SCHOOL



GACETA DISCOVERY

Edición Despedida a los Seniors



2018 - 2021

JUNIO 2021

Estimado Lector:

A nombre de todo el grupo de editores de la gaceta quiero agradecer a todos los miembros Discovery que cooperaron para que este proyecto fuera posible.

“Los ríos saben esto: No hay prisa. Llegaremos allí algún día.” - *Winnie the Pooh*

Esta gaceta es una despedida a nuestros graduados Discovery, la generación 2018 - 2021. Les deseamos lo mejor para este nuevo capítulo de sus vidas y prosperidad en todo lo que hagan. Nuestro mundo y realidad ha cambiado completamente y aunque no pudimos pasar todos los días en el colegio viviendo momentos a su lado, sin duda han marcado todos nuestros corazones y han dejado su huella en la comunidad Discovery. Por que esta generación logró sobrepasar los obstáculos y nos ofreció una creativa obra navideña en línea, un MUNDIS virtual, un Corporalidad en línea, Rallys por medio de Zoom y un muy divertido festejo de San Valentín. Con ellos aprendimos valores de resiliencia y fortaleza que se verán reflejados en todo el éxito que les espera.

En esta edición de la gaceta podrán encontrar algunos discursos de graduación que son conmovedores y nos dan un vistazo de la esencia de esta generación. También encontrarán algunas palabras de despedida de los graduados y un poco de su experiencia en la prepa Discovery.

Sin más que agregar quiero agradecerles por su atención y desearles que sigan disfrutando de esta edición de la Gaceta Discovery School. ¡Qué tengan un feliz verano!

EDITORA EN JEFE

Alexa Itzel Enriquez
Mendoza



SUPERVISORA

Silvia Ma. Ortiz



DISEÑO

Alexa Itzel
Enriquez



EDITORA

Dalel Sarkis Chalita



EDITORA

Camila Solano
Montenegro



EDITORA

Jazmín Hazarel
Figueroa Bello



EDITORA

Grecia Sotelo
Arenas



EDITORA

Daniela Domínguez
Fonseca





DECIR ADIÓS

"Los grandes cambios siempre vienen acompañados de una fuerte sacudida.

No es el fin del mundo.

Es el inicio de uno nuevo."

- Anónimo

GRADUATION SPEECH

ALEXA RAMOS

Today is a great moment to be able to remember all these years we've spent together, 12 years, 12 years have passed since I first arrived at this school. Honestly, a few years ago I remember perfectly well that I wanted to leave this school and here and now I can say I am grateful I stayed, because the best moments of my life happened here. Honestly I didn't see myself here today, being here today for me is a challenge, because I'm standing here graduating without my favorite person, that passed away 4 months ago.

If you think about it, the date to leave is getting closer every day and is a lit bit scary, because this date for me means that I am going to start again but this time by my own. I'm not happy for leaving, my last year here was awful, because of a pandemic, but Miss Carmen made it a little bit special, the few moments we came to school. I will keep remembering the things that happened to me at Discovery, like the times I skipped classes with Monroy in the nursery because we like to go and tell some lies about how bad we felt so the nurse will give us some "chochitos", this was like our little routine.

I will also remember the moment when the girls and I sat on the floor, eating, talking, laughing, doing the things we liked, the Christmas festivals, Corporalidad, and more.

But, what I will remember the most is when all of us lay on the floor and watched movies, maybe we were not that close, but in those little moments we spent together I felt I was surrounded by the people I cared about the most. This is one of the reasons why I love Discovery, because thanks to this school I met incredible people that were always there for me in the bad and in the good times, teachers and students, both, because right now I can say that without my friends I would not have been here today, because they helped me to move on, and to see the good things in life. I really do not know how to say goodbye, I guess is because I do not want to go but I need to stay strong because this is not the end, it's the beginning of a new life. I am guessing I will come back to this school every month. You are going to see me here with my smiley face.

GRADUATION SPEECH

2021

MONTSERRAT GARCÍA

The moment I knew my parents were changing my sister and I from our old school I was pretty mad not going to lie, but little did I know I was going to meet my lifetime friends. I had the best six years of my life. Thanks to my teachers who had helped me grow as a student and as a person. Thanks to my classmates, which I am grateful for every single one of you.

Since kindergarten I have dreamt of my senior year, all the parties, the cute guys and being able to lead school projects just like the Christmas play, ceremonies, even being able to collect jeans days money. I never thought I was going to be spending my senior year from the screen of a computer. But I think that is what makes it a lot more special.

One of the most outstanding activities that has branded my heart is MUNDIS. It has enabled one of the biggest desires of my heart which is to help my community, our country, and why not the world. The United Nations is an aid to many different people that lack health, homes, hope, financial aid and more. And I believe I had begun my quest which I will reserve for myself for the moment.

To my classmates, I hope to see you one day achieve those goals we talked about in the hallways, see you one day after high school and recall all those funny moments we have together. Ximena and Ana Paula, it has been difficult for me to find girl friends like you, thank you for making it a lot easier. Santiago, thank you for demonstrating me that you can build a friendship this strong from just making music with a bottle of water. Guillermo and Hector, as much as I hate when you make me angry, I will definitely miss it. Grecia and Ana Lu, I will always be your Meli Cervantes. Tony, thanks for being my 25-year-old brother. Alex and Daniel, I will miss talking about soccer with you, even though Daniel supports Real Madrid. Pablo I will miss the crazy parties at your house. Tapia, I hope one day I will step into one of your skyscrapers. Sofia and Camila may your talent take you beyond your goals. Azul and Alexa may your abilities change the world in terms of thinking and finance.

Discovery school I will miss you the most, you have played a very important role in my growth, vision, moral values, and leadership. One more last thing, I cannot say goodbye without mentioning, "We really are all in this together" thank you.



GRADUATION SPEECH

ANA LUCÍA TURNER



I sell cookies. 8 pesos each; now 10 though due to the pandemic. I am about to give a graduation speech that will define if I graduate or not, and I am promoting my business. That is thinking like a 19-year-old with a super-real, non-faked ID who is still doubtful if make a run for it when the traffic light turns orange and doesn't know who to vote for in the next elections. Like an adult of the twenty first century.

We all have secrets. I don't actually bake the cookies. They are from Costco –t's called investment. I know what keeping secrets really is: I have been in this school since I was three. I have seen people come and go. I have lived through generations and generations of seniors. But now, I tell you, this is our moment. That is no secret; it is not a tightly written note which we may or may not find out about. It is the reality we are living today.

As we graduate, as we deal with the excitement and the doubts of what is to come, I tell you: create the world you want to live on. Change it; become a factor of positive change. You must find what you love and make the most out of it.

I know each and every one of you will shine and I ask you to let me be there standing to warmth in your light. Remember the hours we spent locked up in the classroom? How we once hated it, how we once tried to convince teachers to take us out –to Starbucks, the Seven-Eleven, anywhere– but now we would give anything to just be there? Yes, we missed many opportunities to create memories and we look back and regret not having cherished the few we have. We would say our goodbyes to friends with a "see you tomorrow!". A tomorrow that never happened, that never came. We have lost people we love and miss those who have go on without us. But this is something out of our reach; we cannot control it.

C. S. Lewis once said: "You can't go back and change the beginning, but you can start where you are and change the ending." So, keep moving forward. Don't get stuck stressing out about Miss Azalea's projects or Miss Kareny's exams. We may not have had the most normal senior year ever; living through a pandemic was tough, but we made it. We did it. Now, it is time to change our endings.



LO QUE SE QUEDA

*"Si alguna vez llega el día en que
no podemos estar juntos,
guárdame en tu corazón, me
quedaré allí para siempre"*

- Winnie the Pooh

MI VIDA EN LA PREPARATORIA



Jose Antonio Ramirez

Algo difícil resumir en 300 palabras 3 años de mi etapa en la preparatoria Discovery, me llevo muy bonitos recuerdos de todo y de todos. En 10° empecé un poco decaído pues tuve que adaptarme a mi nuevo salón de clases, a mis nuevos compañeros y repetir un año que ya había hecho. Conforme el tiempo fue pasando, los días se volvieron más alegres, no solo me llevé bien con los compañeros de mi salón, también pude conocer mejor a mis compañeros de grados más abajo. Me la pasé súper bien, voy a extrañar la cafetería y la mesa en la que me solía sentar con mis amigos, una mesa que era para 4 personas pero siempre se convertía en una mesa de 10 personas, eso era lo mágico de esa mesa. El campamento en Discovery fue otro momento del cual me acuerdo perfecto, fue un momento de unión y de camaradería, jugando fútbol en la cancha grande, compartiendo comida con todos. Alumnos y maestros conviviendo después del horario escolar, jugando y riendo. El momento que más recuerdo del campamento; la fogata, maestros y alumnos reunidos en círculo, alrededor de una fogata, cantando y comiendo malvaviscos, muchas veces no nos damos cuenta de que estamos viviendo un "momento" hasta que hay recuerdos, y puedo decir que me llevo muy bonitos recuerdos de ese día.

Como todos, tuve algunas dificultades personales, pero ahora que veo todo en retrospectiva, me parecen insignificantes, y me doy cuenta que, jamás estuve solo para superarlas, siempre tuve a mis amigos, amigos que conozco de toda la vida, amigos que jamás hubiera conocido si no hubiera estado en Discovery. No me imagino con unos amigos diferentes a los que tengo, no me imagino mi círculo cercano con otras personas, mas que con ellos, amigos que conozco desde el kinder, primaria, secundaria y preparatoria. Esos amigos no los cambiaría por nada ni nadie. A los maestros también los considero mis amigos, en esta escuela he tenido más de un buen maestro, son maestros que además de enseñarnos lo que viene en su temario, nos brindan enseñanzas sobre la vida cotidiana, están con nosotros en cada paso que damos, están ahí para aconsejarnos y guiarnos.

Tengo mil anécdotas en esta escuela, demasiadas como para plasmarlas en un comentario, pero solo puedo decir, que gracias a Discovery soy la persona que hoy ven. Sólo puedo darle las gracias a Discovery por brindarme todos esos recuerdos, recuerdos que voy a llevar siempre con cariño, gracias Discovery por haberme visto crecer.

Ana Lucía Turner

He estado en Discovery School por más de 16 años y puedo decir que no me arrepiento de absolutamente nada. Discovery School me ha brindado las herramientas necesarias para salir a la vida. Me dio la oportunidad de demostrar que puedo ser alguien. Me dio maestros que me enseñaron todo lo que necesito porque no solamente me dieron materias, sino también me empujaron a siempre dar lo mejor de mí. Discovery me dio amistades que durarán para siempre, en las que siempre me podré apoyar sin importar que. Me dio el apoyo necesario para tomar mis propias decisiones y la preparación para salir adelante y lanzarme a hacer lo que me apasiona, siempre ayudando y pensando primero en los demás.

Por fin, al decir adiós, puedo agradecer a todos por todo lo que me dejaron y me ofrecieron para poder crecer como persona. Y puedo decir que todos esos proyectos que en algún momento llegué a odiar, me ayudaron más de lo que creí en su momento, me ayudaron a madurar. Y los exámenes y tareas tediosas me prepararon. Ahora que vuelvo la mirada atrás puedo agradecer tanto a las buenas como a las malas experiencias porque me doy cuenta que todo pasa por alguna razón al igual que esto. Discovery School construyó la persona que soy hoy y nunca podré estar más agradecida.

Grecia Sotelo

Mi vida en la preparatoria Discovery... ¿Cómo puedo empezar?

Definitivamente entrar a esta escuela fue un cambio gigante en mi vida, y tal vez el más grande hasta el momento. Pero ahora me atrevo a decir que fue el mejor cambio que me pudo haber pasado en mi vida. Conocí a gente increíble en esta escuela, a las personas que llamo amigos, son mi mayor ejemplo, no podría estar más orgullosa de ellos. Tanto juntos como separados hemos logrado cosas increíbles, y sé que podemos lograr más, porque un gran mundo está afuera, esperándonos, listo para que lleguemos a impactar a cada persona que nos rodea. Creo en ustedes, y sé que lograrán cosas impresionantes y todo lo que se propongan, y ahí estaré yo, lista para aplaudirles, animarlos y apoyarlos pase lo que pase. Cada uno de mis compañeros ahora forma parte de mi corazón (por más que me vuelvan loca), y siempre lo harán. No encuentro palabras para describir estos increíbles 3 años de preparatoria (aunque la mitad haya sido en línea). Un año y medio compartí salón de clases con ellos, y eso bastó para generar recuerdos imborrables. Me voy de Discovery, y conmigo me llevo todo lo que me han enseñado a lo largo de estos 3 años. No puedo estar más agradecida con cada maestro que cruzó por la puerta de mi salón (o abrió sesión de zoom) y me dió clases, así como con cada persona que forma parte de la comunidad Discovery, porque en definitiva, somos una familia... y la mejor de todas.

Me despido de esta gran familia, y les agradezco a cada uno de ustedes por esta oportunidad; les deseo lo mejor a todos, y recuerden que siempre los llevaré en mi corazón.



Camila Solano



En el Discovery he tenido buenas y malas experiencias, yo al llegar a esta escuela era la persona más callada del mundo pero encontré gente que me acepto y me ayudó a ser la persona que soy ahora. Conocí a mucha gente, algunas se han ido, y otras se han quedado, pero definitivamente cualquier persona hizo la diferencia en mí.

Los momentos que más recordaré son los momentos que tuve con los profesores en la oficina cuando llegaba tarde y todas las bromas que hacíamos.

Tener la oportunidad de estar en esta escuela es una de las mejores cosas que me han pasado, crecí como persona gracias a mis amigos y maestros, gracias a mis compañeros que pasaron tareas y trabajos, y agradezcamos a la pandemia, gracias a eso tenemos un gran promedio para la Universidad. Sé que no tuvimos la experiencia de "Preparatoria normal" pero me da gusto y estoy feliz de que haya sido con ustedes, estoy consciente que no fuimos los mejores amigos, pero por siempre recordare lo mejor de cada uno, ojalá en unos años nos podamos volver a ver y saber lo que pasó o está pasando en sus vidas.

Espero que sigan con esta frase por el resto de sus vidas; La vida es como una canción.

Azul Zapata

Mi vida en la preparatoria empezó de una forma no tan común, yo era nueva en la escuela y no conocía a nadie. Recuerdo que en el primer día de clases llegué tarde a la escuela cosa que no ayudó a mis nervios ese día, recuerdo que llegué me senté y en un abrir y cerrar de ojos conocí a una de mis mejores amigas hoy en día, desde ese día nos hicimos inseparables. Pero no todo en la preparatoria fue tan sencillo pues en el primer semestre de preparatoria me fui a mi primer extraordinario y se crearon algunos rumores sobre mí que no me hicieron tan fáciles las cosas, pero como todo nada dura para siempre. Crear amistades con los profesores nunca ha sido mi fuerte pero creo que pude crear una buena relación con cada uno de ellos especialmente con Walter y Ophir ya que sus clases eran de las que más me gustaba tomar.

Si algo me gustaría que recordaran de mí es que todos los días llegaba con una sonrisa a la escuela y un que onda para saludar, que siempre me gustó ayudar a las personas en lo que necesitaran, que mi risa era una de las más fuertes del salón, que hablaba, bromeaba y cantaba sin parar pues era algo que hacía feliz. Si algo me gustaría recordar de mi prepa es como en el primer año veíamos películas en salón sin parar, las amistades que pude crear y todas las actividades en las pude participar. De mi prepa me llevo todo lo bueno y lo malo pues creo que todas esas experiencias y lecciones que forman parte de la persona que soy hoy en día y las agradezco. Gracias Discovery, por todo.

Daniel Lamas

Mi vida en Discovery me ha convertido en la persona que soy hoy en día, y me ha dado herramientas o el coraje para hacer lo mejor que pueda de mi vida. Todo lo que he pasado en Discovery no es simplemente lo que he pasado, si no con la gente con la que lo he pasado: con personas que se volvieron muy cercanas a mí, algunas que no tanto y los maestros que también quiera o no. Todos se han vuelto parte de mi vida, y me han impulsado a convertirme en la persona que soy en la actualidad, y si algo puedo decir, es que toda esta gente, me haya llevado bien, me hayan caído mal o no, serán parte de mí por siempre.

Discovery fue el lugar donde pasé 8 años de mi vida, algunos años fueron más difíciles que otros, pero cada uno de ellos me forjó. Quiero recordar principalmente los momentos buenos, pero yo creo que es importante recordar también los momentos malos, o más tediosos, ya que son los que más nos enseñan. Quiero que los que se quedan en Discovery, los alumnos, los empleados de otras áreas, cada miembro de esta familia, me recuerden sobretodo como una persona buena, que nunca busco el mal de nadie, como alguien en quién podían confiar. Quiero quedarme en sus corazones, como una persona que haya sido una parte de ellos, una parte que los convirtió en las personas que son hoy en día.



Diego Tapia

Llega un momento en el que todos debemos crecer, cuando llega ese momento es importante no olvidar las lecciones de nuestra infancia, porque la infancia es el mejor entrenamiento que uno puede tener. La verdad estos últimos años de preparatoria han sido toda una experiencia para mí y en su mayoría es gracias a ustedes, han sido más que solo mis compañeros de clase se han vuelto parte importante de mi vida. Dicen que existe otra familia distinta a la del hogar, esa familia son ustedes, con quienes he compartido gran parte de mi día a día, de mis emociones y experiencias. Hoy debemos tomar caminos diferentes, conoceremos gente nueva y tendremos nuevas aventuras como las que vivimos lado a lado, sé que hay algunos con los que no conviví lo suficiente, pero sin importar cómo fue nuestra relación, todos han dejado su huella en mi corazón. Hoy sé que adonde quiera que vayamos, lo que sea que hagamos, y lo que sea que nos propongamos, lo vamos a lograr, porque ese es el fuerte de nuestra generación, cuando nos proponemos algo, no hay nada ni nadie que nos detenga.

Ahora no me queda nada más que gracias, gracias por todo, y nos les digo adiós sino hasta pronto y mucho éxito.



Alexa Ramos

Mi nombre es Alexa Ramos, tal vez la mayoría de ustedes me conocen porque literalmente he estado en esta escuela por toda mi vida. He pasado por todos los salones y maestros, los cuales me deben de reconocer por la niña que habla mucho, ya que como ustedes saben me encanta platicar con quien sea y a la



hora que sea, con eso me refiero que hasta puedo platicar con la pared. Estoy en mi último año de preparatoria, la verdad el tiempo ha pasado muy rápido, me encantaría decirles todos mis recuerdos, pero nunca terminaría, así que les contaré los mejores. Mis mejores recuerdos son los recreos y los momentos que he pasado con mis amigas y amigos en especial cuando veíamos películas, cada una era diferente y para mi colmo todas eran de miedo, esto lo voy a recordar ya que no podía dormir durante semanas e incluso hasta lloraba por tanto miedo que tenía, que pena, pero los que me conocen saben que así soy, otro recuerdo es cuando Monroy y yo íbamos a la enfermería por chochitos de arnica, ya que nos encantaban, hubo un tiempo que la enfermera tristemente ya no nos aceptaba. Desafortunadamente mi último año lo estoy viviendo a través de una pantalla, pero quiero agradecer a todos los maestros que nos apoyaron a llegar a donde estamos, y a mis amigos porque a pesar de estar en una pantalla supimos hacerlo divertido. Esto no es una despedida, ya que regresaré en algunos meses para visitarlos ya que esta escuela no es solo una escuela, para mi se convirtió en mi segundo hogar. Gracias. <3

Santiago Múgica

Wow. No puedo creer que después de 10 años (los mejores de mi vida) por fin vaya a terminar la escuela. Que después de tanto esfuerzo, dedicación, risas y algunos regaños hayamos alcanzado nuestra meta, graduarnos, y no solo eso, si no el hecho de que hayamos acabado todos juntos, y no simplemente como compañeros de clase, sino como una familia. Tantas anécdotas y momentos que nos tocaron vivir juntos; las salidas a Starbucks, el día que cantamos karaoke con el profe Alexis, y ni hablar de todos los recreos en los que nos quedamos acostados viendo pelis, con el salón apestando a torta de huevito. Siempre llevaré todos esos recuerdos, y muchos más, en mi corazón. Este grupo fue de verdad el mejor. Ningún otro grupo llegó a ser tan cercano como lo fuimos y ningún otro grupo me hubiera hecho sentir de la manera en que me siento. Estoy muy orgulloso de cada uno de ustedes compañeros. De los futuros empresarios, arquitecto, productores, ingenieros, abogado, comunicóloga, mercadólogos, veterinario, psicóloga y artistas.

Estoy seguro que van a triunfar en sus vidas, y quiero que sepan, que siempre van a tener a su amigable vecino spiderman apoyándolos y a su servicio en todo momento. Quiero también agradecer a todos los maestros que siempre estuvieron conmigo.



Todos aquellos de los que de verdad me llevé un gran conocimiento de su materia y que estoy seguro que me servirá para el futuro. Es muy difícil poder despedirse de la mejor generación, y con lágrimas en los ojos, solo queda darles las gracias a todos, los amo.

Ximena Maza

Sinceramente no se como resumir 11 años de mi vida en tan solo 300 palabras, pero haré mi mejor esfuerzo.

Yo entré a Discovery School en 2do de primaria después de haber tenido una mala experiencia en otra primaria. Hacer amigos no fue difícil, todos me recibieron con una sonrisa y gran amabilidad, pero jamás hubiera pensado que compartiría tanto tiempo con esos niños que solo pensaban en divertirse.

Después de un tiempo en la escuela, no solo me familiarice con mis compañeros de salón, sino también con los maestros y directores y las personas que ayudan en Discovery como los de administración e intendencia. Tanto yo vi crecer a la escuela como la escuela me vio crecer a mí y convertirme en una adolescente que está a punto de entrar en la vida de adulto y todo lo que conlleva esta.

Pasé de los mejores momentos de mi vida en esta escuela, como lo fue el aprender a jugar fútbol desde 5to de primaria y enamorarme del deporte, el hacer travesuras y tener la adrenalina al máximo cuando intentas que nadie se de cuenta, el simple gesto de los maestros de dejarnos tomar clases afuera me generaba mucha felicidad y paz a la vez, conocer a mi primer amor y claro convivir con los mejores compañeros que pude haber imaginado alguna vez, y por último el guiarme a conseguir mi carrera en una de las mejores universidades.

Lo que yo me llevo de Discovery School son recuerdos que no cambiaría por nada, un apodo que se quedará conmigo hasta el final, el famosísimo XiMaPi, enseñanzas demasiado valiosas de mis maestros, amigos que espero nuestros caminos se junten en el futuro y finalmente una infancia, adolescencia y casi adultez demasiado feliz. Muchas gracias, estoy segura de que esto no es un adiós, es un hasta luego. :)

Sofia Monroy

Llevo 5 años en Discovery y sin duda han sido los mejores de mi vida. He conocido gente que creo que es para toda la vida y definitivamente es lo más valioso que me llevo de este lugar.

Este último año no fue lo que esperábamos. No fue mejor, pero tampoco peor. Creo que es lo que nos tocaba vivir como generación 2021 y todos hicimos lo mejor que pudimos para hacerlo un año memorable, maestros y niños.

Voy a extrañar los chilaquiles de doña Male y las siestas con Nancy, llegar temprano y decir que ya me quiero ir a mi casa (secreto: nunca me quise ir a mi casa), y chismear con Lucy en los baños.

Agradezco a mis papás por escoger Discovery para ser el lugar en donde deje de ser niña y me convertí en un mini adulto de 1.50, y a mis maestros por guiarme y siempre estar ahí en las muy buenas y en las muy malas.



Ana Paula Lafontaine

Estos años de mi prepa, definitivamente no fueron lo que yo esperaba, tenía expectativas diferentes a cómo mis años de prepa serían, ya que solo tuve 1 año y medio de prepa, lo demás fue en línea. Es triste saber que las mejores experiencias de prepa me las perdí. Y, aunque me llevo muchos momentos inolvidables, siempre me quedaré con la duda de cómo pudo haber sido mi prepa si nunca hubiera existido el COVID-19.

A pesar de todas las experiencias y momentos perdidos, estoy muy agradecida con Discovery por todas las oportunidades que tuve en estos años, será una escuela que nunca olvidaré, ya que en ella, conocí a las mejores personas.

Este noviembre, me mudo a Canadá a estudiar mi universidad y probablemente no regrese, pero sin lugar a duda siempre tendré en mente a Discovery y a las increíbles personas que forman parte de ella. Así que muchas gracias por haber sido como una familia para mí, definitivamente es un lugar donde viví cosas inolvidables. Gracias por todo lo que aprendí y sobre todo gracias por ser una escuela tan llena de alegría. ¡Los recordaré siempre Discovery!



Montserrat García

En el momento en que supe que mis papás nos cambiarían a mi hermana y a mí de nuestra antigua escuela, estaba bastante enojada, pero no sabía que iba a encontrarme con los amigos que quiero a mi lado por el resto de mi vida. Tuve los mejores seis años de mi vida. Gracias a mis profesores que me ayudaron a crecer como estudiante y como persona. Gracias a mis compañeros de clase que les agradezco a todos y cada uno de ustedes.

Desde kinder he soñado con mi último año de preparatoria, con todas las fiestas, conocer nuevas personas y poder dirigir proyectos escolares como la obra de navidad, ceremonias e incluso poder recolectar el dinero de "jeans day". Nunca pensé que pasaría mi último año desde la pantalla de una computadora. Pero creo que eso es lo que lo hace mucho más especial.

GRADUADOS 2021

Guillermo Caballero

Azul Zapata

Ana Lucía Turner

Hector Rubí

Alexa Ramos

Santiago Múgica

Grecia Sotelo

Ximena Maza

Ana Lafontaine

Jose Antonio Ramírez

Camila Solano

Daniel Lamas

Diego Tapia

Alejandro Frey

Montserrat García

Pablo Quintanilla

Sofia Monroy



GACETA 3 EDICIÓN 2021



DISCOVERY SCHOOL

CHILPANCINGO 102 COL. VISTA HERMOSA.

CUERNAVACA, MORELOS 62290

+52 777-318-1133 / +52 777-318-5721

WA +52-777-233-5443

CONTACTO@DISCOVERY.EDU.MX